



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe PatientInnen, liebe KollegInnen

Musik ist in unserem Leben allgegenwärtig und spielt für viele von uns eine wichtige Rolle, sei es als Hörer, sei es als aktiv Musizierender. Immer mehr wird aber auch die heilsame Wirkung von Klang und Musik erkannt.

An der Universitätsmedizin Mannheim (UMM) beschäftigen wir uns mit dem Thema „Musik und Medizin“ seit nunmehr etwa zwei Jahren – in der therapeutischen Praxis, aber auch im Rahmen von wissenschaftlichen Arbeiten. Dennoch ist das Erleben von Musik und Klang die intensivste Form der Beschäftigung mit dem „Phänomen Musik“.

Wir möchten Sie daher wieder zu einer musikalischen Stunde am **Freitag, den 12. Juli 2024 um 17 Uhr** mit einem bunten Programm ins TagesTherapieZentrum (TTZ) einladen.

An diesem Abend musizieren für Sie Mitarbeitende, Studierende und Freunde der Universitätsmedizin Mannheim.

Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen!

Ihr Team des TTZ

M I T W I R K E N D E

Valentin Kolar (Bass)

Ralf-Dieter Hofheinz (Klavier)

Hannah Saal (Gesang)

Anna Lena Honeck (Cello)

Lina Susana Bermudez (Gesang)

Felicitas Sarodnick (Gitarre)

(Stand bei Drucklegung)

Freitag, 12. Juli 2024 um 17.00 Uhr
TagesTherapiezentrum an der
Universitätsmedizin Mannheim, Haus 9